
子ども会議 

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」 

～ ただしく かしこく たくましく ～ 

                唐津市立大良小学校 学校だより 

           Ｒ５．１１月８日号 

                                                      文責 校長 渡辺 謙          学校 HP 
梨の花 

フェンス・バックネット工事と運動場改修 

 

 

 

 今回の子ども会議の議題は「大良小に温かい言葉を増やそう」でした。 

子供たち同士の会話においても、乱暴な言葉遣いになったり、相手を傷

つけてしまうようなことを言ったりと、心配する出来事が起きています。

前号の学校評価中間報告においてもお知らせさせていただきましたが、

相手を思いやった言動というのは大きな課題です。子供たちから出てき

たアイディア「掲示物（ポスター等）による啓発」「普段のあいさつや言

動を温かいものにする」といったことから始め、少しずつでも改善して

いければよいなと思っています。 

 

和紙作り（今年度も始まりました。吉田先生やまこと会のみなさんの指導のもとがんばっています） 

10/18 吉田先生より 10/25 楮採り 10/25 楮を煮る 10/26 外皮をはぐ 11/1 黒皮をはぐ 11/2 川で洗う 

      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 運動場西側フェンスとバック 

ネットの工事が終わり、運動場の 

改修が始まりました。12 月いっ 

ぱいかかりそうです。子供たちの 

登下校児の危険がないよう工事 

関係者の方にお願いしています。 

 

唐ワンくんあいさつ運動 
 今年もあいさつ運動に来てくれまし
た。あいさつの後は、1 年生のガイドによ
る学校探検となりました(>_<) 
 

5 年生オンライン交流会 
 5 年生がオンラインによる竹木場、切木
小と交流会を行いました。お互いを知る
第一歩となりました。 
 

やまとみ 文化と音楽のフェスティバル 

 11 月 5 日に行われた「やま音フェス」も盛会のうちに終了しました。子供たち

もソーラン節やお米の販売で参加させていただき、太鼓クラブの子供たちも演奏

の機会をもつことができました。当日は、会場のみなさんや演奏のみなさんの熱

気も加わり、少し暑すぎる天候でしたが、無事に幕を閉じました。学校敷地内の

ごみも、来場者数のわりに少なく、マナーの良さを感じたところです。実行委員

会の皆様、たいへんお疲れさまでした。           

火曜日に落ちていたゴミ、少なくて驚きました。皆さんのマナーに感謝です 


